

望岳荘だより

令和3年
12月10日

師走を迎え何かと気ぜわしくなってきました。

昨年は十二月中旬から降雪があり、そのまま根雪になって慌ててしまいました。今年も初雪が昨年よりも早く、辺り一面が真っ白な風景になるのが早いのでしょうか。本格的な冬の到来に備え、除雪機を玄関前に設置して、降雪に備えます。

望岳荘では、施設の周辺の皆様をお願いして緊急協力隊を設置しておりますが、主には火災時の体制であり、大規模震災等が発生した場合の救援体制等は万全ではありません。コロナ禍の中で協力隊員との合同訓練もできていない状況ではありますが、まず職員が施設をよく知り、訓練をより一層強化し、非常時に備えてまいります。

当施設ではコロナの施設への感染防止のため、これまで各種の行事を中止したり、ご家族の皆様のお席を見合わせて開催をしてきました。この間のご理解に改めて感謝申し上げます。今はコロナの感染が落ち着いている状態ですが、引き続きご利用者様ファーストで、感染予防を徹底しながら、職員一同職務を全うしてまいります。

十一月誕生会を開催しました

十一月に誕生日を迎えられた方、四名（入院中一名は来月に）の誕生会を十一月二十四日に開催しました。合わせて今月入所した方の紹介を行いました。

食堂で皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌い、皆さんでお祝いをしました。

これからも皆さん、お元氣にお過ごしただきたいと思えます。

誕生日メニューの紹介です。赤飯、天ぷら、

卵の豆腐のフワフワ汁、長芋ときのこの和え物、フリーカットケーキでお祝いをしました。本年中の報告分として最後の誕生会です。また一つ新しい年を迎えられ、ここ望岳荘においての生活を楽しんでいただけるよう、職員一同一生懸命努めてまいります。



喫茶・焼き芋を食す会

十二月六日

十一月に引き続き、大変好評の焼き芋会を開催しました。今回は望岳荘の東側の畑で育てたサツマイモ約二十kgを使って、村社協から借用の石焼き芋機でしっかりと気持ちを含めて焼きました。



